

## HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet Papeete, le 2 mars 2018

Bureau de la communication Interministérielle

## INFORMATION MEDIAS

## Entretien avec Mme Agnès MASSON, conservateur général des patrimoines et inspectrice du patrimoine

(Vendredi 2 mars 2018)

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, s'est entretenu avec Mme Agnès MASSON, conservateur général des patrimoines et inspectrice du patrimoine.

Cette mission qui s'inscrit dans le cadre de la convention culturelle signée de 17 mars 2017 à l'Elysée sera complétée, au second semestre 2018, d'un travail technique et pratique en lien étroit avec le Ministre local de la culture. Cet échange a été l'occasion de présenter la situation « archivistique » de la Polynésie française au regard des visites et des échanges nourris avec l'ensemble des acteurs, producteurs d'archives publiques à Tahiti et Raiatea.

